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Demezzi – Bonino: «A breve un nuovo incontro 

per discutere le osservazioni di Rfi» 

«È stato un incontro molto utile, in cui si sono affrontati molti dei punti che stanno a 
cuore ai pendolari casalesi». 

 
Con queste parole il sindaco di Casale Monferrato, Giorgio Demezzi, ha commentato 

l’incontro avuto questa mattina in Regione Piemonte con l’assessore ai trasporti Barbara Bonino: 
«Accompagnato dal consigliere regionale Marco Botta – ha spiegato Demezzi – ho avuto la 
possibilità di toccare diversi punti: primo fra tutti l’elettrificazione della linea Casale – Vercelli. 
L’intervento, ha spiegato l’assessore Bonino, fa ancora parte dell’accordo di programma quadro 
della Regione. I lavori previsti, però, dovranno essere rimodulati in base a dei calcoli che tengono 
conto di molti fattori, come il possibile miglioramento del servizio o il numero di passeggeri 
sulla tratta». 

 
Casale Monferrato non dovrà rimanere al margine del trasporto regionale, per questo 

motivo la richiesta principale avanzata all’assessore Bonino è stata proprio quella di poter 
garantire collegamenti veloci e efficienti verso le grandi città come Torino e Milano: «Abbiamo 
ribadito durante l’incontro che, qualsiasi decisione sarà presa, si dovrà garantire ai pendolari, e 
non solo, di poter raggiungere i due capoluoghi nel minor tempo possibile. Una richiesta che è 
stata recepita, tant’è che ci è stato assicurato che già in autunno si cercherà di modificare gli orari 
ferroviari affinché si agevolino le coincidenze sulle diverse tratte». 

 
Ecco quindi che il miglioramento della linea Casale – Vercelli diventa fondamentale in 

tale senso: «La Regione ha già in programma la sostituzione del materiale ferroviario – ha 
proseguito il sindaco – per potenziare il servizio anche sulle linee non elettrificate. Un impegno 
che darà già sicuramente dei vantaggi per chi deve raggiungere la Torino – Milano». 

 
Al termine dell’incontro si sono inoltre fissate due nuove riunioni: «La prima, che si 

terrà a breve, sarà all’assessorato Trasporti della Regione per esaminare nel dettaglio le 
osservazioni di Rfi, mentre la seconda, come abbiamo richiesto, sarà la riunione di quadrante 
che, anziché ad Alessandria, avrà luogo a Casale Monferrato tra il Comune, la Provincia, la 
Regione, Rfi e Trenitalia». 

 
«Mi sembra doveroso ringraziare sia l’assessore Barbara Bonino sia il consigliere 

Marco Botta per l’attenzione rivolta alle esigenze del nostro territorio – ha concluso Giorgio 
Demezzi -, come dimostrato, ad esempio, per la linea Mortara – Casale – Asti: durante la prima e 
l’ultima settimana di agosto saranno, infatti, ripristinate tre corse giornaliere nei due sensi di 
marcia». 
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